

Rapport activité Coach JS 2020-2021

Le lien administratif entre J&S et moi-même a été parfaitement entretenu cette année encore et les aides financières octroyées ont toutes été versées en temps et en heure malgré la Covid 19.

Cette année, bien que les conditions soient difficiles, mes relations avec l'école de tennis sont aussi restées excellentes. Nous nous sommes évidemment beaucoup moins vus, mais n'avons jamais perdu le contact, Christophe Monod étant toujours disponible et réactif. De plus tous les documents qu'il me fournit sont de plus en plus complets ce qui facilite grandement mon travail administratif.

En raison de l'arrêt des activités lors du premier confinement, le club a pu bénéficier d'une subvention extraordinaire de la part de Jeunesse et sports. Celle-ci a été généreuse et a parfaitement compensé le « manque à gagner » généré par la pandémie l'année dernière. Elle vient récompenser tous les efforts produits par les moniteurs pour que l'activité de l'école de tennis ne soit que très peu modifiée.

Aujourd'hui, tous les moniteurs de l'école de tennis remplissent les conditions Jeunesse et sports pour que le club soit éligible aux subsides. Toutefois, la plupart doivent faire obligatoirement un stage ou deux, car cette éligibilité se termine au 31.12.2021 pour certains.

J'espère que nous reviendrons à une certaine normalité l'année prochaine afin de retrouver notre rythme habituel pour que cette collaboration puisse perdurer avec un maximum d'échanges.

Patrice Cunier